



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

12. Oktober 2020

Homepage, Veranstaltungen, Kultur

Filme im Schloss zeigt „Trouble with the Curve“

Filme im Schloß zeigt am Freitag, 23. Oktober, um 20 Uhr, in der FBW, Deutsche Film- und Medienbewertung, Schloß Biebrich, erstmals in Wiesbaden die Originalversion des Clint-Eastwood-Films „Trouble with the Curve“.

Im Regiedebüt seines langjährigen Produzentenpartners Robert Lorenz spielt Clint Eastwood einen sturen Baseball-Talentsucher, der sich nicht eingestehen will, dass sich seine Karriere so langsam dem Ende zuneigt. Ganz ohne Angst sich lächerlich zu machen, hat Eastwood diesen Typ seit „Unforgiven“ immer wieder gespielt, vor allem in „Gran Torino“ und in „The Mule“. Seine Partner in „Trouble with the Curve“ sind die sechsfach Oscar-nominierte Amy Adams als seine entfremdete Tochter, Justin Timberlake als deren Verehrer und der wie immer wunderbare John Goodman als alter Freund und Chef. Der Film läuft in Erstaufführung der Originalversion.

Karten kosten sechs Euro und sind nur nach Vorreservierung erhältlich. Vorbestellungen sind unter www.filme-im-schloss.de, info@filme-im-schloss.de sowie (0611) 84 07 66 möglich.

+++